
--j2-

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

`'`

DELIBERAZI0NE Nri
J Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  05/07/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo 3J!^            del  mese  di

Seduta: pubblica di prosecuzione

nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in  via  F.

:oHfficdoeTv"aèoóa-nsz:#8v

a,leore    €.4r         inpa,e-o,
Colla  n.   48   si   è   riunito,   in   seduta  pubblica,   il   Consiglio

igenti   nome    di    legge    statutarie    e   regolamentari,    dal   Presidente    con   avviso

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio \
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea \
5 Ilardi Alfredo \
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna y
9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco X_

TOTALE No + 2



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  05/07//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano,

scrutatori _ a,Lri+

Presenti                no

Votanti                 no

Voti favorevoli  n°

Astenuti           no /

Voticontrari     no  /

DELIBERA

Consiglieri

seguente :

11 verbale del  05/07/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

delibei.azione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI ÀI CITTADINl  .
TERZA CIRCÒSCRIZIONE

Verbale de 05/07/2018

L'anno 2018, il giomo 5 del mese di Luglio, alle ore 9,00 in Palermo, nella sala delle
J*'

adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in via Francesco  La Colla n.°

48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, convocato

a norma delle vigenti nome  statutarie  e  regolamentari,  dal Presidente,  con  avviso

.prot.  n.°  934671   del  26/06/2018,  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta Vice  il Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,   alle  ore  9,00  apre   la   seduta  e  procéde  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi, Ilardi,

Prester,  Quartararo, Rappa e Terranova, Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il Presidente

pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri Bruschetta,

Prester e Terranova, suddetti scrutatori è approvàta all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Co7#%77z.cczzz.o#z. c7e/

Presidente" :

Nota  pervenuta  ,da  parte  dell'Ufficio  Autonomo  del  Consiglio  Comunale  U.O.

Istituzionale,  prot.  n.  955974/1    del  04/07/2018,  con  la  quale  si  comunica  che  la
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`seduta di giunta Comunale avrà luogo il 06/07/2018, alle ore  14,00, presso Palazzo

delle Aquile.

11   Presidente   dà   lettura   di   alcune   richieste   inviate   al   Presidente   da  parte   dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

"Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Paolo Emiliano Giudici, angolo con
J

`7tz.cz A4lorfz.//cz7.o ",  a fima del Consigliere Prester

"Richiesta rimozione riftuti ingombranti in Via Antonio Marinuzzi n.175 ai fjirri[ra del

Consigliere Prester.

"Richiesta ripristino marciapiede Via V.zo Mortillaro n.3,  a firma del Consigliere

Prester.

In  riferimento  all'invito  pervenuto  riguardo  il  ``c7z.cz/ogo  #cz7?s#c}zz.o7z4/e  Zrcz  / 'Jfcz/z.cz  e

A4lcz//cz",  il  Presidente,  concorda  con  il  Consiglio  affinché  il  Consigliere  Bruschetta

rappresenti la 111° Circoscrizione.

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G.,  ovvero  "42provczzz.o7zz. veròcz/z. c7e/Je

seda/fe precec7e7?fz. ",  dando lettura del verbale relativo alla seduta del 04/07/2018, che

il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 09,45.

Alle ore 09,46 esce il Consigliere Terramova. Risultano preseti 7 Consiglieri.

Chiede  ed ottiene  la parola il  Consigliere Quartararo,  che  informa il  Consiglio  che

sono  pervenute  diverse  lamentele,sia  in  Cir'coscrizione  che  ai  singoli  Consiglieri,

relativamente     alla  mancanza  di  illuminazione  pubblica  in  Via    Oreto  bassa.  11

quadrilatero composto da Via Gaspare Palermo, Corso Tukory , Via Liborio Giufffè e

Via Oreto  bassa,  da  diversi  mesi    è  completamente  al  buio,  nonostante  le  ripetute

segnalazioni fatte dal Consiglio all'Azienda AMG, la problematica non viene presa in
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`considerazione.  L'azienda non ha mai risposto ai solleciti.  Ci si ritrova a segnalare

delle  problematiche  che  dovrebbero  essere  risolte,  poichè  rientranti  nella  comune

manutenzione  ordinaria,  l'Amministrazione  come  sempre  è  assente,  pertanto,   si

ritiene   opportuno   presentare   `un'interrogazione,   ovvero,   rinvitare   il   Presidente

dell'Azienda   AMG,   in   una   imminente   seduta   del   Consiglio,   specificando   la
*

motivazione  dell'invito.  Come  si  sa    scarsa  luminosità  rende  più  fi.equenti  che  si

verifichino episodi di microcrinalità '.

Invita  la  Presidenza  ad  attivarsi  affinché  si  abbiano  risposte  certe  a    risolvere  il

disservizio.

Interviene   il   Consigliere   Prester,   che      condivide   quanto   espresso   dal   collega,

aggiungendo che alcune vie della zona Oreto bassa come Via Michele Foderà e Via

Caio Pozzo, l'illuminazione manca da due anni, con conseguenti disagi per i cittadini,

i  quali    temono,  nelle  ore  serali,  di  rincasare  nelle  proprie  abitazioni  .per  1'alto

numero  di  aggressioni.  Ricorda,  che  al  Dott.  Galante  si  era  chiesto  a gran voce  il

ripristino dell'illuminazione in Via Oreto bassa   e che tale richiesta, ad oggi, è stata

disattesa; pertanto propone di rinvitarlo.

Si  inserisce nel  dibattito la Consigliera Rappa,  dichiarando  che,  1a Via Oreto bassa

malgrado  le  innumerevoli     richieste,  atte  a  ripristinare  1'illuminazione  pubblica,

rimane "terra di nessuno", in quanto il servizio non.viene riattivato, con conseguenti

rischi per l'incolumità dei cittadini.

Prende la parola il Consigliere llardi, condividendo   quanto dichiarato dai colleghi e

precisando che la zona è altamente fi.equentata dai cittadini che devono raggiungere il

vicino mercato   Ballarò. Nelle ore serali è pericoloso uscire a causa dell'alto rischio
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+i aggressioni. Occorre   tutelare i cittadini che quotidianamente mgttono in pericolo

la propria vita.

Si  inserisce  il  Presidente,  il  quale  ringrazia  i  colleghi   per  i  numerosi  interventi  e

sottolinea  di  essere  anche  lui  profondamente  sconfortato ` dalla  cattiva  gestione  da

parte  di  questa  amministrazione  della  risoluzione  dei  problemi.  Ritiene  opportuno

reiterare   1'invito   al   Presidente   dell'Azienda   AMG,   pertanto   invita   gli   uffici

amministrativi a predisporre la suddetta convocazione.

Alle ore 10,08 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,15 chiude la seduta.

=:#::eti,



]etto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
J7

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

ìc\ =i ì  \ .£ a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


